

## **CDU-Fraktion**

*im Stadtrat der Wartburgstadt Eisenach*

*-Der Vorsitzende-*



An Büro des Stadtrates  
Eisenach

Eisenach, den 11.4.2008

### **Anfrage zur Instandsetzungsmaßnahme Gehweg am „Brunnenkeller“**

Wie der Presse zu entnehmen war, wird derzeit der Gehweg vor der Gaststätte „Brunnenkeller“ am Marktplatz durch Neuverlegen von Betonpflaster instandgesetzt. Nach unserem Kenntnisstand ist das Areal um den Marktplatz einbezogen in dessen städtebauliche Gestaltung, für das auch Mittel der Städtebauförderung eingesetzt wurden und weiterhin werden sollen.

Vor diesem Hintergrund fragen wir:

1. Entspricht dieses Vorgehen und der Einsatz des genannten Materials den städteplanerischen Absichten zur Gestaltung des Areals um den Eisenacher Marktplatz?
2. Ist zu einem späteren Zeitpunkt beabsichtigt, die jetzige Instandsetzung rückzubauen und die begonnene Planung inklusive Einsatz des hochwertigeren Materials zu vollenden?
3. Wenn ja, welche Kosten und in welcher Höhe entstehen durch diese doppelte Ausführung?
4. Wie werden diese Mittel im Rahmen der vorläufigen Haushaltsführung bereit gestellt?
5. Wie wird die unabdingbare Maßnahme im Rahmen der vorläufigen HH-Führung begründet ?

*Christian Köckert*  
*CDU-Fraktionsvorsitzender*